

**PRESENTACIÓN DE DIRECTORES DE GRUPO DEL ÁREA DE
PATOLOGÍAS DE GRANDES SISTEMAS**

Francisco García Río- Coordinador del Área

Licenciado en medicina y Cirugía en la Universidad de Santiago de Compostela en 1988 y doctorado en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid en 1994. Actualmente es Jefe de Sección del Servicio de Neumología del Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Enfermedades Respiratorias” en IdiPAZ. Es el Coordinador del Programa de Doctorado de Medicina y Cirugía en la Universidad Autónoma además de Profesor Titular.

Francisco Arnalich Fernández:

Licenciado en Medicina en la Universidad de Granada en 1975. Se especializó en Medicina Interna en la Universidad Autónoma de Madrid y se doctoró por la Universidad Complutense. A día de hoy es Jefe de Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario La Paz y Catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid. Dirige el Grupo de Investigación de “Medicina Interna y Enfermedades Sistémicas” en IdiPAZ.

Abelardo García de Lorenzo y Mateos:

Doctorado en Medicina y Cirugía por la Universidad del País Vasco en 1984. En la actualidad es Jefe de Servicio de la Medicina Intensiva del Hospital Universitario La Paz- Carlos III y dirige el Grupo de Investigación de “Disfunción y Fallo Orgánico en la Agresión”, en IdiPAZ. Además es Profesor Titular en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Luis del Peso Ovalle:

Doctorado en Ciencias Biológicas por la Universidad Autónoma de Madrid en 1996. Actualmente es Profesor Titular del Departamento de Bioquímica en la Universidad Autónoma de Madrid del que también es Director. Además dirige el Grupo de Investigación de “Regulación de la Expresión Génica por Hipoxia” en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz.

Rafael Selgas Río:

Licenciado en Medicina en la Universidad Autónoma de Madrid en 1975 y doctorado en esta misma Universidad en 1989. Actualmente es Jefe de Servicio de Nefrología en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Nefrología” en IdiPAZ. Además es profesor Asociado en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Adelina Pellicer Martínez:

Licenciada en Medicina y Cirugía en la Universidad de Valencia en 1981 y doctorada por la Universidad Autónoma de Madrid en 1987. Actualmente es Jefe de Sección de Neonatología en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Neonatología” de IdiPAZ.

Juan Ignacio González Montalvo:

Licenciado en Medicina en la Universidad de Navarra en 1983. Se doctoró en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid en 1991 y se especializó en Geriátrica. A día de hoy es Jefe de Servicio de Geriátrica del Hospital Universitario La Paz y Director del Grupo de Investigación de “Envejecimiento y Fragilidad en el Anciano”, de IdiPAZ.

Paloma Jara Vega:

Licenciada en Medicina y Cirugía en la Universidad Complutense de Madrid en 1968 y especializada en Pediatría, Enfermedades Digestivas y Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica. En la actualidad es Coordinadora de la Red Europea de Centros de Trasplante de Órganos Sólidos y Hemopoyético Infantil (European Reference Network-ERN-TRANSPLANTCHILD) y Directora del grupo de Investigación de “Hepatología Molecular” del Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz. Además es Personal Emérito del Servicio Madrileño de Salud.

Santiago Quirce Gancedo:

Licenciado y Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Cantabria (Premio Extraordinario) y especializado en Alergología en Hospital Ramón y Cajal de Madrid. En la actualidad es Jefe de Servicio de Alergología en el Hospital Universitario La Paz y Director del Grupo de Investigación “Diagnóstico y Tratamiento de las Enfermedades Infecciosas” en IdiPAZ.

Ignacio Zapardiel Gutiérrez:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad Complutense de Madrid en el 2003, especializado en Ciencias de la Salud y de la Vida y experto en Gestión Clínica en Atención Especializada. En la actualidad es Subdirector Científico de IdiPAZ, Facultativo Especialista de Área en Ginecología y Obstetricia en la Unidad de Ginecología Oncológica del Hospital Universitario La Paz. Dirige el Grupo de Investigación de “Ginecología Oncológica” en IdiPAZ. Además es Profesor Asociado en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Manuel Quintana Díaz:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad Complutense de Madrid y Doctorado en la Universidad Complutense de Madrid. Actualmente es Facultativo Especialista de Área en

Medicina Intensiva en el Hospital Universitario La Paz. Además, es director del Grupo de Investigación de “Gestión en el Paciente Sangrante” en IdiPAZ y Coordinador del Centro de Simulación.

Lucrecia Herranz de la Morena:

Licenciada en Medicina en la Universidad Complutense de Madrid en 1982 y doctorada en la Universidad Autónoma de Madrid en 1993. A día de hoy es Jefe de Sección de Diabetes del Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Enfermedades Endocrinas” de IdiPAZ.

Luis Martínez-Piñeiro Lorenzo:

Licenciado en Medicina en 1985 y Doctorado en 1991 por la Universidad Autónoma de Madrid. En la actualidad es Jefe de Servicio en Urología en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Urología” en IdiPAZ. Además es Coordinador Nacional del Grupo de Cirugía Reconstructiva de la AEY y del Grupo CUETO.

Jesús Castro Toro:

Graduado en Enfermería en la Universidad Complutense de Madrid y Doctorado en la Universidad de Alcalá de Henares. Actualmente es Supervisor del Área Funcional del Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de “Investigación en Cuidados de la Salud” de IdiPAZ.

José Luis Bartha Rasero:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Málaga en 1986 y Doctorado en este campo por la Universidad de Sevilla en 1993. Actualmente ejerce como Catedrático de Universidad en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid y es Jefe de Servicio de Obstetricia y Ginecología del Hospital Universitario La Paz. Además es Director del grupo de Investigación en “Medicina Materno Fetal” de IdiPAZ.

Alejandro Martín Quirós:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Cádiz en el 2006 y doctorado en la Universidad Autónoma de Madrid. Actualmente es Médico Adjunto en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de “Patología Urgente y Emergente” de IdiPAZ. También es miembro del Comité Ejecutivo de Jóvenes en Formación de la Sociedad Europea de Microbiología Clínica y Enfermedades Infecciosas.